La consellera de Salut Inauguró la ampliación del Ambulatorio de l'Ametlla que ha triplicado su espacio

El antiguo hospital de Mollet será centro sociosanitario comarcal

NORMA VIDAL

📑 l 2010 será el año de Mollet del Vallès", así lo aseguró la consellera de Salut, Marina Geli durante la presentación del proyecto de remodelación del antiguo Hospital de Mollet. Y es que además de estrenar el nuevo centro sanitario de la ciudad este 2010 también empezarán las obras para convertir el antiguo hospital del municipio en un nuevo centro sociosanitario que contará con 110 camas de internamiento, 35 plazas de hospital de día y una unidad de alta complejidad para atender a pacientes que sufran daños cerebrales y enfermedades neurodegenerativas de toda a comarca.

El proyecto prevé reformar y adecuar el centro hospitalario de la Fundació Hospital de Mollet para dar cobertura a los pacientes subagudos y postagudos, así como a los convalecientes y paliativos del Baix Vallès. "Tendremos un hospi-



Marina Geli explicó que el equipamiento funcionará en 2012.

tal de agudos potente y además un renovado centro sociosanitario que complementará el equipamiento principal", indicó Geli.

De este modo el nuevo centro contará con una unidad de convalecencia que contará con 38 camas, otra de cuidados paliativos que dispondrá de 18 camas y una área para enfermos agudos y subagudos que tendrá 34.

También se prevé que el nuevo equipamiento incluya una área para atender a pacientes con daño cerebral y enfermedades neurodegenerativas de toda la comarca del Vallès Oriental. "Tendremos 20 plazas para

estos enfermos que necesitan atención durante un período más prolongado de tiempo", apuntó Geli. Por otro lado, el centro incluirá 35 plazas de hospital de día.

En total el remodelado centro contará con un total de 110 camas de internamiento que sumadas a las 160 para enfermos agudos que ofrecerá el nuevo Hospital de Mollet que se está construvendo en la Ronda dels Pinetons, proporcionará 270 plazas para los enfermos del Baix Vallès. "Mollet ganará 160 camas y pasará de tener un hospital antiguo con 110 camas a tener dos nuevos equipamientos que proporcionarán mejor atención a los pacientes", afirmó la consellera. Las obras de remodelación del viejo hospital empezarán a finales de este año y tendrán un presupuesto de 10 millones de euros. La previsión es que el nuevo equipamiento empiece a funcionar a finales del 2012.

Por otra parte, este jueves, día 14, la Consellera de Salut inauguró la ampliación del CAP de l'Ametlla, que se había quedado pequeño para las actuales necesidades de la población. Las obras, que han tenido un coste de 600.000 euros, han permitido triplicar las instalaciones. La consellera Geli estuvo acompañada por el alcalde, **Jordi Pousa**, y por otras autoridades locales. **

LA ROCA

La nueva escuela se pondrá en marcha el mes de septiembre en sólo dos aulas de infantil

Presentado el proyecto de CEIP Santa Agnès

REDACCIÓN

l martes, 12 de enero, se presentó en Santa Agnès de Malanyanes el proyecto del futuro CEIP de la población. Al acto asistieron los regidores Marta Pujol y Jordi Fortí, las directoras de los CEIP de La Roca y los presidentes de ambas AMPA. Asimismo estuvo presente la futura directora de esta nueva escuela.

El proyecto inicial es abrir la escuela este próximo mes de septiembre. La nueva escuela estará ubicada detrás del CAP de Santa Agnès. En un principio el CEIP se compondrá de dos barracones. Tiene aprobada por parte de la Generalitat, una línea de educación. Esto es P-3, P-4 y P-5. En el

próximo curso se impartirán estos cursos. Eso sí, sólo en dos aulas. Lo que significa que P-4 y P-5 estudiarán en la misma aula. Mientras tanto se empezará a construir el nuevo CEIP al lado del actual campo de fút-

bol. La finalización del mismo está prevista para dentro de 4 años.

El Ayuntamiento considera que habrá una buena aceptación por parte de los vecinos de Santa Agnès



La escuela se construirá junto al campo de fútbol.

y que matricularán a sus hijos en este nuevo centro. Esta revista se ha puesto en contacto con algunos vecinos para conocer su parecer. Están satisfechos que en esta población se construya un nuevo CEIP. Ahora bien, los que llevan a sus hijos a los CEIP de La Roca, consideran que no harán el cambio de escuela. Piensan que sus hijos ya se han adaptado a esa escuela y sería comenzar de nuevo. Tampoco consideran lógico que P-4 y P-5 sean dos cursos compartidos. Y están de acuerdo en que pasar de una escuela a barracones sería ir hacia atrás. En definitiva, pocos son los que se replantearán el cambio de centro. Por su parte los que deben escolarizar a sus hijos en P-3 se sienten satisfechos al respecto, pues lo tendrán cerca de casa.

Con respecto a que P-4 y P-5 estudien juntos, el Ayuntamiento, si hay suficientes niños, pedirá a la Generalitat poder desdoblarlos. El CEIP irá incrementando cursos a medida que los niños avancen escolarmente. Durante la presentación se pidió la colaboración de los padres para arrancar este nuevo proyecto educativo.